

# REVUE DE PRESSE « LA 12-14 » édition 2010...



## Courir pour le plaisir à la 12-14

La 4<sup>e</sup> édition de la 12-14, une course de 2 h, en individuel ou en relais, aura lieu dimanche 13 juin à Niort.

La course à pied fait recette en Deux-Sèvres, quelle que soit la formule proposée. L'épreuve familiale imaginée par les 12-14 Niort il y a trois ans en témoigne. L'engouement pour cette course de 2 h, en individuel ou par équipes de deux, va crescendo. Ils sont de plus en plus nombreux au départ et le niveau des participants s'élève chaque année. C'est pourtant, d'abord, les coureurs occasionnels que les organisateurs souhaitent attirer. « Notre idée est de pouvoir inclure de plus en plus de gens qui ne courent pas beaucoup », indique David Blais, le président de l'association.

**Passage de témoin symbolique**  
C'est d'ailleurs pour cette raison que, cette année, les participants à la compétition par équipes pourront effectuer le passage de relais

à partir de 30' de course. Le changement de relayeur prendra une importance particulière cette année puisque les deux coureurs devront parcourir ensemble la ligne droite de la tribune d'honneur du stade. Un passage de témoin symbolique, bien dans l'esprit de la 12-14 qui privilégie la convivialité. Les enfants voleront la vedette aux adultes à partir de 14 h 30. Quatre distances leur seront proposées en fonction de leur âge (200 m, 400 m, 800 m et 12 000 m). Comme leurs aînés, ils seront largement récompensés au travers de la large dotation réunie par les organisateurs. Le bulletin d'inscription est téléchargeable sur le site [www.les12-14niort.com](http://www.les12-14niort.com). Il est disponible chez les partenaires. Retour des bulletins par courrier jusqu'au 9 juin. Inscription et retrait des dossards samedi 12 juin, de 14 à 18 h, à Décathlon Niort. Le retrait des dossards se poursuivra dimanche 13 juin, de 10 h à 11 h 15, au stade René-Gaillard.

<<< Courrier de l'Ouest - Mai 2010

### ► Course à pied

La « 12-14 Niort ». Dans le cadre de la préparation de « la 12-14 Niort », épreuve qui se disputera le 14 juin prochain au stade René-Gaillard à Niort, l'équipe organisatrice met en place des créneaux de permanence au magasin Decathlon-Niort tous les vendredis soir du vendredi 22 mai au vendredi 5 juin inclus, entre 17 et 19 heures. Les personnes intéressées peuvent récupérer des bulletins d'inscription ou venir valider leur participation à l'épreuve.

Courrier de l'Ouest - juin 2010

# Course pour tous

L'édition 2010 de la course des 12-14 se déroulera le dimanche 13 juin au stade René-Gaillard. Cette épreuve pédestre de 2 heures est ouverte à tous, en individuel ou par équipe. A noter que le passage de relais sera possible dès la 30<sup>e</sup> minute, afin de convenir aussi aux coureurs moins aguerris. La 12-14 attire en effet un public familial : l'an dernier, 230 coureurs se sont élancés sur la piste et plus de 160 enfants ont participé aux courses de 200 m à 1200 m sans esprit de compétition. Cette année, les organisateurs mettent en place une démarche éco-citoyenne pour générer moins de déchets et mieux les trier. Enfin, le nombre de places étant limité, il est conseillé de s'inscrire à l'avance.

■ **Inscription gratuite pour les enfants. Bulletin téléchargeable sur le site : [www.les12-14niort.com](http://www.les12-14niort.com) et chez les partenaires. Rens. 06 23 27 95 70.**

## ► Challenge esprit équipe 2010

Après les 10 km de l'IUT de Niort, en février, la Forsitaine et les Foulées chapelaises en mai, la 12-14 est la quatrième épreuve du challenge esprit équipe 2010. Celui-ci rassemble dix rendez-vous inscrits au calendrier départemental des courses hors stade. Chaque coureur qui aura mentionné un nom d'équipe sur son bulletin d'inscription apportera un point à celle-ci lors de chaque participation à l'une des dix courses. Pour la 12-14, les relayeurs apporteront chacun un point à leur équipe.

Les autres courses du Challenge esprit équipe 2010 sont : les 12 km de la Morinière (14 juillet), les 10 bornes de Saint-Maxire (4 septembre), les Foulées de Granzay-Gript (11 septembre), les 10 km de L'Absie (18 septembre), l'Ekiden 79 (31 octobre) et les 12 km de la trisomie 21 (21 novembre).

Les équipes lauréates du challenge recevront un copieux panier garni en fin d'année.

## COURSE A PIED

### Plus de 200 engagés à la 12-14 Niort

La quatrième édition de la 12-14 qui aura lieu dimanche 13 juin au stade René-Gaillard à Niort s'inscrit dans la lignée des précédentes. Hier, 228 coureurs étaient déjà inscrits, 82 individuels, 73 relais et 130 enfants, un total très proche des 232 coureurs classés l'an dernier. Les inscriptions qui seront enregistrées aujourd'hui devraient permettre de battre assez nettement le record de participation.

Au fil des années, la course organisée par les 12-14 Niort se féminise. « Elles sont 70 pour le moment. La plupart d'entre elles sont engagées avec des relais mixtes. Cela confirme qu'au-delà de la compétition elle-même les participants viennent passer la journée en famille », se félicite

David Blais, le président de l'association organisatrice. Parmi ces relais mixtes, on suivra avec attention les deux Julien, Bouleau et Cottin, qui pourraient se livrer un duel intéressant s'ils se retrouvent sur le parcours en même temps. Le duo composé de Moustapha Nakib et Henrick Alarcon devrait, quant à lui, cavalier en tête de la course.

Rappelons que la 12-14 est une épreuve de 2 heures à courir en individuel ou en relais (le passage de relais est possible à partir d'une demi-heure de course).

Les inscriptions se poursuivent aujourd'hui de 14 à 18 heures au magasin Décathlon de Niort où est prévu le retrait des dossards des adultes et des enfants.

la 12/14

## Un rendez-vous très familial demain au stade René-Gaillard

La 4<sup>e</sup> édition de la 12/14, une épreuve organisée par le club niortais éponyme, se déroulera ce dimanche, de 12 h et 14 h, au stade René-Gaillard. L'idée est de courir pendant deux heures sur un circuit d'un peu plus de deux kilomètres, en individuel ou par équipe de deux, en relais pour ceux qui veulent. Des animations lu-

diques destinées aux enfants seront mises en place sur le site à partir de 14 h 30, ce qui fait de cette manifestation un rendez-vous familial très prisé, avec possibilité de se restaurer sur place.

Engagements : 10 € jusqu'à cet après-midi au magasin Décathlon. Aucune inscription ne sera prise sur place le jour de l'épreuve.

<<< La Nouvelle République du Centre-Ouest - 11 juin 2010



La Nouvelle République du Centre-Ouest - 12 juin 2010 >>>

## Un rendez-vous familial à Niort

La 4<sup>e</sup> édition de la 12/14, organisée par le club éponyme, se déroulera ce dimanche, de 12 h et 14 h, au stade René-Gaillard, à Niort. L'idée est de courir pendant deux heures sur un circuit d'un peu plus de deux kilomètres,

en individuel ou par équipe de deux, avec cette année l'introduction de la notion de relais possible au sein des duos.

Des animations ludiques destinées aux enfants seront mises en place sur le site à partir de 14 h 30, ce qui fait de cette ma-

nifestation un rendez-vous familial très prisé, avec possibilité de se restaurer sur place.

Engagements : 10 € jusqu'à samedi après-midi au magasin Décathlon. Aucune inscription ne sera prise sur place le jour de l'épreuve.

Courrier de l'Ouest - 13 juin 2010



## Véronique et Jacky chapeautent les bénévoles

**Véronique Auzanneau et Jacky Costard font partie des 80 bénévoles qui organisent la 12-14. Leur mission : chapeauter les bénévoles.**

Si la 12-14 est capable d'accueillir plus de 200 coureurs, elle le doit en grande partie au travail de ses bénévoles. Pour cette 4<sup>e</sup> édition, ils seront 80, soit une dizaine de plus que l'année dernière. Véronique Auzanneau et Jacky Costard font partie de ces dizaines de petites mains dont on ne remarque pas forcément la présence le jour de la course mais qui sont pourtant indispensables à son bon déroulement.

« Depuis l'année dernière, nous sommes responsables des bénévoles », annonce Jacky. Recrutement, distribution des tâches, synchronisation avec les différentes commissions, Véronique et Jacky doivent veiller à ce que chaque bénévole sache exactement ce qu'il a à faire le jour J. Et le travail ne manque pas. Installation du village partenaire, organisation des courses enfants,

chronométrage, gestion des buvettes, il y en a pour tous les goûts.

### Une ambiance de fête

Comme Véronique et Jacky, ils étaient d'ailleurs plusieurs à se retrouver tous les soirs de la semaine au salon VIP du stade René-Gaillard, prêté généreusement par les Chamois niortais, pour peaufiner les derniers détails. « On veut que tout soit calé dans les moindres détails. Notre objectif est que les bénévoles, ce dimanche, prennent autant de plaisir que les coureurs », dévoile David Blais. Un pari réussi à en croire Jacky. « Nous n'avons aucune frustration de ne pas courir. Il règne vraiment une excellente ambiance entre les bénévoles. On a du plaisir à se retrouver ». Preuve en est. Lundi, ils sont une dizaine à avoir posé leur journée pour nettoyer et rendre le stade dans son état initial. « Au début, nous n'étions que trois. Maintenant les gens qui ne viennent pas ranger avec nous le lundi ont l'impression de manquer une partie de la fête », se félicite David Blais.

Photo CO



Jacky Costard et Véronique Auzanneau se félicitent de l'excellente ambiance qui règne entre les dizaines de bénévoles de la 12-14.

# L'incontournable 12-14

La 4<sup>e</sup> édition de la 12-14 va rassembler un peu plus de 400 participants aujourd'hui au stade René-Gaillard de Niort, dans une ambiance que les organisateurs souhaitent toujours plus festive.



Niort, stade René-Gaillard, juin 2008. La convivialité est le leitmotiv de la 12-14. Photo documentation CO.

Marie-Valérie JANNIN

redac.sports.niort@courrier-ouest.com

**L**a 12-14 a fait son trou. L'épreuve originale - une course de 2 heures en individuel ou par équipes - disputée entre midi et 14 heures au stade René-Gaillard de Niort s'est fait sa place dans le calendrier des épreuves hors stade. On en veut pour preuve le nombre

**Permettre  
au plus grand  
nombre  
de courir**

d'engagés qui a légèrement augmenté par rapport à l'an dernier. 256 coureurs prendront aujourd'hui le départ de la course : 94 individuels et 81 relais, soit 17 de plus qu'en 2009. Ajoutez à cela les 155 enfants qui s'empareront de la piste lorsque leurs aînés en auront fini. Avec un peu plus de 400 participants, l'association des 12-14 Niort a réussi son pari : fédérer autour d'une formule familiale. Car c'est bien là l'idée de l'équipe réunie autour de David Blais : organiser une épreuve qui permette au plus

grand nombre, même ceux qui n'en ont pas l'habitude, de courir dans une ambiance très conviviale. La présence de plus en plus importante des féminines et des relais mixtes conforte les 12-14 Niort dans leur conviction.

### **Un passage de relais symbolique**

Afin de rendre leur course encore plus accessible aux coureurs dilettantes, le passage de relais sera possible au bout de 30' cette année. Et pour renforcer la symbolique, il devra s'effectuer 150 m avant la ligne d'arrivée.

Les deux coéquipiers devront parcourir les 100 derniers mètres ensemble. Les spectateurs apprécieront. Si les participants sont d'abord là pour le plaisir, il sera tout de même question de compétition. On peut donc dégager quelques favoris. Chez les individuels, l'inusable François Bregeon, deuxième l'an dernier derrière Patrice Bruneteau, paraît en mesure d'accrocher le meilleur temps. Trois duos semblent bien placés pour se disputer la victoire : Nakib-Alarcon, Cluseau-Chataigner et Deborde-Bonneau.

**Courrier de l'Ouest**  
**13 juin 2010**

### ► **Départ**

Le départ de la course est prévu à 12 h sur la piste du stade René-Gaillard.

### ► **Arrivée**

L'arrivée sera jugée à 14 h, au tour fini sur la piste.

### ► **Parcours**

La boucle de 2 km est sécurisée. Elle emprunte la piste du stade René-Gaillard puis sillonne l'enceinte et ses abords. Un pointage sera effectué à chaque passage sur la ligne d'arrivée.

### ► **Dossards**

La remise des dossards aura lieu ce matin de 10 h à 11 h 15 au stade. Aucune inscription ne sera prise sur place.

### ► **Relais**

Pour la course en équipes, le passage de relais sera possible dès 30' de course.

### ► **Animations enfants**

Les animations enfants sont prévues à partir de 14 h 30. Il n'y aura pas de classement, mais tous les participants seront récompensés. Pitchouns 1 (2004-2005) : 200 m ; pitchouns 2 (2001-2003) : 400 m ; poussins (1999-2000) : 800 m ; benjamins-minimes (1995-1998) : 1 200 m.

### ► **Récompenses**

La remise des récompenses aura lieu à partir de 15 h 30. Chaque concurrent recevra une poche cadeaux. De nombreux lots seront distribués après tirage au sort des dossards (présence des coureurs obligatoire).

## COURSE A PIED

# Performance et bonne humeur à la 12-14

Photo CO - Benoît FELACE



Niort, stade René-Gaillard, hier après-midi. Le Poitevin Thierry Rousseau a remporté l'épreuve individuelle.

Plus de 400 participants ont pris le départ de la 4<sup>e</sup> édition de la 12-14 hier à Niort. Rousseau et la paire Nakib-Alarcon ont inscrit leur nom au tableau d'honneur.

Avant d'être une épreuve sportive, la 12-14 est d'abord un grand rendez-vous familial. Il régnait hier au stade René-Gaillard de Niort une chaleureuse ambiance de kermesse à l'issue des courses. Et si les enfants ont très sagement attendu pendant deux heures que les plus grands en finissent, profitant largement du

vaste terrain de jeu constitué par le village des partenaires, leurs parents ont été beaucoup plus turbulents quand la piste a été livrée aux pitchouns. Ils se sont égosillés et agités pour soutenir la prestation de leur progéniture dans un joli brouhaha. Le secret du succès du rendez-vous proposé par les 12-14 Niort réside dans le savoureux mélange des genres qui consiste à organiser une course en privilégiant la convivialité. « Ici c'est toujours très sympa », pouvait-on entendre aux abords de la ligne d'arrivée.

### Rousseau vainqueur en individuel

Les participants ne se sont pourtant guère amusés sur le parcours de 2 km tracé autour du stade René-Gaillard. Avec 32 km avalés en 2 h 00'02, le duo Nakib-Alarcon (Fressi'nature), qui s'est imposé dans la course en relais, n'a pas musardé en chemin. Il a devancé la paire Cluseau-Chataigner (ASPTT Niort) de plus de 3'. Bouzin et Moreau (Fressi'nature), qui complètent le podium, ont concédé un tour aux vainqueurs. Le premier relais mixte, qui associait Pauline Moreau et Julien



L'esprit de la 12-14, c'est d'abord la convivialité.

Bouleau, décroche une très belle cinquième place. L'épreuve individuelle a sacré un nouveau venu, le Poitevin Thierry Rousseau (CA pictave), qui a devancé François Bregeon, deuxième pour la seconde fois consécutive. Celui-ci a franchi la ligne d'arrivée dans le même temps qu'Emmanuel Caillon. Anne Foucaud (Stade niortais triathlon), la première féminine, pointe à la 33<sup>e</sup> position du classement scratch avec 23,6 km au compteur en 2 h 01'58.

Marie-Valérie JANNIN

LUNDI 14 JUIN 2010

24

**Courrier de l'Ouest**

## ► Les classements de la 12-14

### Classement par équipe

1. Nakib - Alarcon (Fressi'nature), 32 km, 2 h 00'02 ;
2. Cluseau - Chataigner (ASPTT Niort), 32 km, 2 h 03'40 ;
3. Bouzin - Moreau (Fressi'nature), 29,9 km, 2 h 00'28 ;
4. Pied - Champeau (ASPTT Niort), 29,9 km, 2 h 02'15 ;
5. Moreau - Bouleau, 29,9 km, 2 h 03'52 ;
6. Deborde - Bonneau (ASPTT Niort), 29,9 km, 2 h 05'07 ;
7. Bertaud - Liaigre (ASPTT), 29,9 km, 2 h 06'40 ;
8. Buil - Simon (Running Club Saint-Maixent 7), 29,9 km, 2 h 07'06 ;
9. Maire - Bertaud (Val d'Autize), 27,8 km, 2 h 01'12 ;
10. Lebrun - Cottin (Les 12-14 Niort), 27,8 km, 2 h 02'42 ;
11. Gransagne - Largeau (X Men), 27,8 km, 2 h 03' ;
12. Peron - Ortonne (Décathlon Niort), 27,8 km, 2 h 03'57 ;
13. Clisson - Delagrave - Chic and Stock), 27,8 km, 2 h 04'21 ;
14. Bourne - Charnole (Jacques EB), 27,8 km, 2 h 05'57 ;
15. Drilleau - Desmier (X Men), 27,8 km, 2 h 06'19.

### Classement individuel

1. Rousseau (CA Pictave), 32 km, 2 h 01'23 ;
2. Bregeon, 29,9 km, 2 h 04'13 ;
3. Caillon, 29,9 km, 2 h 04'14 ;
4. Morisseau (UAC Brioux), 29,9 km, 2 h 07'20 ;
5. Gauthier (X Men), 29,9 km, 2 h 08'11 ;
6. Cartier, 29,9 km, 2 h 08'49 ;
7. Bouvier (Jog'Gatine), 29,9 km, 2 h 09'32 ;
8. Rudeau (ASPTT Niort), 27,8 km, 2 h 02'32 ;
9. Prevost (Exireuil), 27,8 km, 2 h 03'51 ;
10. Messy, 27,8 km, 2 h 04'29 ;
- ... ;
33. Foucaud (Stade Niortais Triathlon) première féminine, 23,6 km, 2 h 01'58 ;
- ... ;
49. Compagnon (Jog'Gatine) deuxième féminine, 23,6 km, 2 h 14'04 ;
- ... ;
54. De Bersaques, troisième féminine, 21,5 km, 1 h 58'09.

### Classement Challenge Courrier de l'Ouest

1. Décathlon Niort, 27,8 km, 2 h 03'57 ;
2. Chic and Stock, 27,8 km, 2 h 04'21 ;
3. SARL Garçin, 23,6 km, 2 h 03'25 ;
4. Eric Morin, 23,6 km, 2 h 05'29 ;
5. Graphic Application, 21,5 km, 1 h 57'45.

course à pied - les 12-14 à niort

## Rousseau remporte une édition d'exception

Ce sont près de 460 participants parmi lesquels 200 enfants dont les plus jeunes n'avaient même pas trois ans, qui étaient hier présents sur et autour du stade René-Gaillard pour la 4<sup>e</sup> édition du 12-14, épreuve conviviale désormais incontournable pour les amoureux de la course à pied.

Au terme des deux heures de course, c'est le représentant du CA Pictave qui s'est imposé en individuel en couvrant 32 km devant un peloton avec qui il avait creusé un écart conséquent.

Les Fressinois Nakib et Alarcon remportaient l'épreuve par équipes. C'est la Niortaise Anne Foucaud qui s'est adjugé l'individuel féminin avec 23,6 km. Une édition marquée par une forte participation, notamment chez les jeunes où les courses des tout-petits captivent le public par leur côté festif et émotionnel.

D'ores et déjà, les organisa-



Thierry Rousseau, vainqueur de l'épreuve individuel.

(Photo cor. NR, Éric Collas)

teurs fixent rendez-vous pour la saison prochaine pour une cinquième édition qui devrait réserver quelques surprises.

### Les résultats

**Individuel :** 1. T. Rousseau 32,0 km en 2 h (1<sup>er</sup> V1) ; 2.

F. Brégeon 29,9 km (2<sup>e</sup> V1) ; 3. E. Caillon 29,9 km (3<sup>e</sup> V1) ; 4. P. Gauthier 29,9 km ; 6. S. Cartier 29,9 km ; 7. R. Bouvier 29,9 km ; 8. G. Rudeau 27,8 km ; 9. J. Prévost 27,8 km ; 10. S. Messy 27,8 km ;... 13. J.-N.

Boutin 27,8 km (1<sup>er</sup> V3) ; 14. J.-L. Pannetier 27,8 km (2<sup>e</sup> V3) ; 21. L. Matignon 25,7 km (1<sup>er</sup> V2) ;... 24<sup>e</sup> G. Deborde 25,7 km (3<sup>e</sup> V3) ; 25. J. Fort 25,7 km (2<sup>e</sup> V2) ; 26. D. Faidy 23,6 km (3<sup>e</sup> V2) ; 33. A. Foucaud 23,6 km (1<sup>re</sup> féminine) ;... 49. C. Compagnon 23,6 km (1<sup>re</sup> V1 Féminine) ; 54. H. De Bersaques 21,5 km (3<sup>e</sup> féminine) ; 57. L. Giraud 21,5 km (1<sup>re</sup> V2 féminine) ;...

**Classement par équipes :** 1. Nakib-Alarcon 32 km ; 2. Cluseau-Châtaigner 32 km ; 3. Bouzin-Moreau 29,9 km ; 4. Pied-Champeau 29,9 km ; 5. Moreau-Bouleau 29,9 km (1<sup>er</sup> mixte) ; 6. Deborde-Bonneau 29,9 km ; 7. Bertaud-Liaigre 29,9 km ; 8. Buil-Simon 29,9 km ; 9. Maire-Bertaud 27,8 km ; 10. Lebrun-Cottin 27,8 km (2<sup>e</sup> mixte) ;... 12. Peron-Ortonne 27,8 km (3<sup>e</sup> mixte) ;... 16. Hay-Morisseau 27,8 km (1<sup>re</sup> féminine) ;... 39. Drilleau-Billaud 23,6 km (2<sup>e</sup> féminine) ;... 64. Liaigre-Bertaud 21,5 km (3<sup>e</sup> féminine) ;...

# LE PLAISIR AVANT TOUT

Le club niortais des 12-14, placé sous le signe du plaisir de courir, perpétue sa tradition dans l'organisation de l'épreuve du même nom de ce week-end.

Chaque année à la même époque, le stade René-Gaillard est le théâtre d'une épreuve différente des autres. Si elle donne lieu à de belles « perfs » et une lutte sportive en tête de classement, la 12/14 se veut avant tout conviviale et c'est bien là le gage de sa réussite, au plus grand plaisir du président fondateur, David Blais.

« Nous avons cette année encore plus de participants que lors de la dernière édition et avec les courses des « pit-chounes », c'était carrément magique. Certains concurrents coupent leur saison pour venir courir ici, et ce n'est que du plaisir d'organiser cette

épreuve. » L'équipe de bénévoles répond présente et plus qu'une épreuve, il s'agit bien pour les 12-14 d'une fête annuelle. « On attend ce moment toute l'année, et on a même une certaine "tristesse" lorsque cette épreuve se termine. Alors, on se concentre sur l'année suivante. »

## Une 5<sup>e</sup> édition qui sera marquante

Et l'année 2011 devrait être spéciale puisqu'il s'agira de la cinquième édition, et David Blais compte bien en faire quelque chose d'exceptionnel. « Je me rends compte que l'esprit insufflé au début de l'aventure va crescendo. L'équipe qui

travaille avec moi me pousse et on a ce grain de folie qui nous fait avancer. Le but est que cette course marque l'esprit des participants et on se rend compte que ça marche. Alors on se sent obligés maintenant de proposer quelque chose, et notamment pour la cinquième édition. »

Sans en dire plus, le président des 12-14 doit bien déjà avoir quelques idées. « Avec ce que je dis là, mes acolytes vont sans nul doute se lancer dans le projet avec moi et même me pousser » conclut avec un sourire David Blais.

Le regard tourné vers 2011, les 12-14 savoureront la réussite de cette édition en préparant la prochaine.



David Blais, le président comblé des 12-14 Niort

## Les 12-14 Niort remercient tous leurs partenaires 2010

The collage features logos from numerous local businesses and organizations, including: Le Courrier de l'ouest, MAIF, Carrefour market, Cachet Giraud Automobile, DECATHLON, Affysport, Jardiland, REFLEXHAUT, Routhiau, COMPRESPORT, Routhiau, La Mie Câline, Crédit Agricole, Les Galipotes, NOENE, Patrice COUE, HEMISPHERE SUD, Espace SFR, Couleur Marché, JoveClub, Running, BACKSTAGE MUSIC, L'AUBERGE ESPAGNOLE, initiatives, NIORT BOISSONS, La Fromagerie, Pleurs des Sens, Lotissement, and many more.

**La 12-14**  
 www.les12-14niort.com  
 Pour courir de Bonheur...



*« Le coeur 12-14 » par les enfants...  
13 juin 2010*

*Prise de vue aérienne par REFLEXHAUT  
[www.reflexhaut.fr](http://www.reflexhaut.fr)*

*Les bénévoles 2010...*

